
 

 

 

 

 

【令和３年 12 月９日（木） 予定】 

 

１．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) 道徳教育について 

  ① いじめ等、命の学習について 

  ② 人権問題について 

 (2) 市営の運動施設について 

  ① 年末年始の開館について 

 (3) 東側エリアの交通状況について 

  ① 新町交差点周辺の問題解消について 

 (4) 住民サービスを向上させるＬＩＮＥの活用について 

  ① 窓口のオンライン予約について 

  ② チャットボットシステムについて 

  ③ 今後の事業計画について 

 

２．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 「ひとり親家庭住宅支援資金」の貸付けについて 

  ① どのようなものか。 

  ② 対象者とその対応は。 

  ③ 大阪府下（政令市を除く）及び当市の実施状況について 

(2) 障がい児支援の体制について 

  ① 現状における障がい児支援の実態は。 

② 現体制での問題点について 

  ③ 保護者に寄り添った相談窓口での取組について 

 (3) 「生理の貧困」など、女性の貧困対策について 

  ① 生理用品の配布実施における効果と検証について 

   ア 学校園における取組について 

   イ 災害備蓄品の活用について 

   ウ 庁舎内設置における取組について 

  ② 今後の取組について 

 (4) ワクチン接種に関する市民の意識改革について 

  ① 新型コロナウイルス感染症におけるワクチン接種の実施状況及

び３回目のワクチン接種の取組について 

  ② インフルエンザ予防接種の実態と今後の取組について 

 

３．黒 川   実 議員 （一問一答） 

(1) 交通安全対策について 

  ① 西浦交差点の渋滞について 

(2) 雨水対策について 

 ① 羽曳が丘地区の雨水対策について 

 (3) 給食センター及びはびきのエル・エスについて 

  ① 給食センターの建て替えについて 

  ② 職員の雇用について 

 (4) 当市発注の入札について 

  ① 防災グッズについて 

 

 

 

 

令和３年羽曳野市議会第４回定例会 

発 言 通 告 書（一般質問） 



４．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

(1) 障害者に関する取組について 

① 障害者手帳の所持者数と近年の推移について 

  ② 当市職員の障害者雇用状況について 

  ③ 障害者に関するマークの普及、啓発について 

  ④ 手助けをする側のマークの普及について 

 (2) 死亡関連手続について 

  ① おくやみハンドブックの配布方法と内容について 

  ② おくやみ窓口の設置状況について 

 (3) 留守家庭児童会（学童保育）の充実について 

  ① 放課後児童支援員等の採用と雇用状況について 

  ② 土曜通年保育について 

 

５．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 防災ベッド購入補助制度について 

  ① 大阪府下における、同様の制度の導入状況は。 

  ② 当市での導入の必要性についての考えは。 

 (2) 学校園における防災教育について 

  ① 現状の防災教育の取組は。 

  ② さらなる防災教育の充実に向けた取組は。 

 

【令和３年 12 月 10 日（金） 予定】 

 

６．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

 (1) 消防の広域化について 

  ① 広域化を進める考え方と大阪府内の状況について 

② 当市の広域化についての考えは。 

 (2) ジェンダー平等と教育について 

  ① ジェンダー平等を目指す教育の役割について 

  ② 発達に見合った包括的性教育について 

 (3) 羽曳が丘、西浦付近の道路整備と安全対策について 

  ① 渋滞の状況と歩行者の安全について 

  ② 西浦の大阪外環状線沿いの商業地域と周辺の安全対策について 

 

７．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 子どもの現状を踏まえた当市の給食、食育について 

  ① 小学校給食の民間委託の取組について 

  ② こども園における給食の民間委託の取組について 

 (2) 余熱利用施設「クリーンピア 21」について 

  ① 施設の利用状況と果たしてきた役割について 

  ② 施設の現状と問題点について 

  ③ 今後の取組について 

 (3) 都市計画道路八尾富田林線の進捗状況について 

  ① 工事等の進捗状況について 

  ② 今後の見通しについて 

 

８．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 

 (1) 公共施設循環福祉バスの運行について 

  ① 年間利用者数の推移について 

  ② 利用者の声はどのように生かされているか。 

  ③ 運行時刻と停留所の変更について 

 (2) 保育施設の運営について 

  ① 来年度に入園希望の各園の申込状況は。 



  ② 市ウェブサイトでの広報について 

  ③ 園児の食育と食の安全について 

 (3) 一般職の任期付職員について 

  ① どんな経緯で、いつからどのような経歴の人物が採用されてい

るのか。 

  ② 任用期間、任務内容及び給与制度は。 

  ③ 採用の効果はどのように検証しているのか。 

 

９．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 公共施設の整備について 

  ① 公共施設の現状、計画について 

  ② 公共施設整備のための地方債の活用について 

 (2) 水道メーターについて 

  ① 水道メーターの検針方法等の現状について 

  ② スマート水道メーターについて 

 

10．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 地域課題について 

  ① 当市における空家対策の取組状況について 

  ② 空家法基本指針及び特定空家等ガイドライン改正後、当市の空

家対策における民間団体との連携について 

 (2) 地域活性化について 

  ① 当市にある公有地の利活用について、現在どのような検討がな

されているのか。 

  ② 民間活力の導入に向けた取組について 

 

 

11．南  玲 議員 （一問一答） 

 (1) 性の多様性と自治体の取組について 

  ① ＬＧＢＴＱへの理解や支援について 

  ② パートナーシップ制度について 

 (2) 新型コロナウイルスワクチン接種と新型コロナウイルス対策に

ついて 

  ① 新型コロナウイルスワクチンの３回目接種について 

  ② 新型コロナウイルス対策について 


